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Neuigkeiten aus Legends of Spirit



Spirit News sind zurück



S4sch4 tritt als Serverowner zurück!



Völlig unerwartet trat der langjährige Serverowner S4sch4 zurück.

Es war knapp 11 , als die Bürger voller entsetzen die Nachricht lasen, das S4sch4

als Serverowner zurücktritt. Kaum jemand hatte damit gerechnet, und die Bürger

waren sich nicht sicher was denn jetzt bloß mit dem Server passieren wird. Wer

wird San Andreas als nächstes verwalten? Wird die Stadt in einem Chaos

untergehen? Das und viele weitere Fragen beschäftigten das Volk von San

Andreas für mehrere Tage. Das Volk sah S4sch4 stets als eine Person, die

überlegt bevor sie handelt, stets versucht für alles und jeden das Beste

rauszuholen. Trotzdem auch als eine Person mit der man Spaß haben kann, mit

der man lachen kann. So solide wie eher hat noch niemand Spirit geführt, auch

wenn es mal schlecht um die Userzahlen bestellt war gab S4sch4 nie auf, hielt

dem Server am laufen. Und siehe da, die Geduld von S4 hatte sich ausgezahlt.

An den besten Zeiten waren manchmal bis zu 60 User on, eine wirklich

beeindruckende Zahl.

Nach seinem Abgang wird sich sicherlich einiges verändern, jedoch hat S4sch4

mit Franky sicherlich auch einen neuen vertrauenswürdigen Owner gefunden.

Eine Sonderseite von und für S4sch4 auf Seite 3.



Wir sind wieder da. Nachdem es ist für einen

kürzeren Zeitraum keine neue Ausgabe der

Spirit News mehr gegeben hat sind wir nun

wieder mit vollem Elan und Schwung zurück.

Ein Grund für die unvorhersehbare Pause war

u.a. das plötzliche Verschwinden eines unserer

Chefredakteure, was schlussendlich irgendwie

zu einem Stillstand führte. Nachdem wir nun in

Franky wieder einen neuen kompetenten

Redakteur an Land ziehen konnte, sind wir

endlich wieder motiviert und möchten euch mit

unserer Zeitung zumindest etwas Unterhaltung

bieten. In den nächsten Ausgaben wird es

neue Rubriken geben, die ihr auch selbst

vorschlagen bzw. wo ihr auch mitbestimmen

könnt. Weiters wird es die Möglichkeit geben

Werbung zu schalten, nähere Informationen

dazu im Ausgabe-Topic. Auch eure Meinung

werdet ihr, in Form eines Lesebriefes, und

sofern konstruktiv, hier in der Zeitung

preisgeben können. Wir schauen also in eine

tolle Zukunft zusammen mit euch. Nur wenn wir

uns beide gegenseitig helfen und unterstützen

wird das Projekt wirklich toll werden, und alle

werden Spaß daran finden. Hoffen wir also auf

eine gute Zusammenarbeit zwischen den

Redakteuren und den Usern!

Hier könnte Ihre Werbung

stehen! Bewerben Sie sich noch

jetzt! Nähere Informationen dazu im

AusgabeTopic
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YouTube Account wieder aktiv



Auch Facebook Account wieder aktiv



Seit kurzer Zeit wird der YouTube

Account von Spirit-Reallife wieder aktiv

betrieben.



Seit kurzer Zeit wird auch der

Facebook Account von Spirit-Reallife wieder aktiv betrieben.



Ein Gamimg Server ohne YouTube

Account? Das dachte sich auch SpiritReallife, obwohl es doch schon einen

YouTube Kanal gab. Dieser wurde jedoch

seit Ewigkeiten nicht mehr genutzt, und

verstaubte in der Zwischenzeit. Da

YouTube natürlich als Werbeplattform

genutzt werden kann dachten die Admins,

dass es sicherlich nicht schaden würde

den YouTube Account endlich wieder aktiv

zu betreiben. Es bleibt also zu hoffen, dass

einige SAMP begeisterte User über die

Videoplattform den Weg zu uns finden. Du

kannst es nicht mehr erwarten, und willst

dir sofort den YouTube Account von SpiritReallife ansehen? Gehe einfach auf:

http://www.youtube.com/user/LegendsOfS

pirit

Viel Spaß beim durchstöbern!



Das verkündete Admin Nicolas11 4 vor kurzer Zeit. Facebook

erleichtert einem natürlich die Kommunikation. Gleichzeitig kann

man für größere Events "werben", ohne dabei das ganze Forum

voll zu spammen. Seit bzw. durch den Ownerwechsel hat sich viel

bewegt, Spirit versucht nun deutlich aktiver auch wieder auf

anderen Plattformen zu agieren. Auf der Seite bist du stets über

das akutelle Geschehen auf Spirit-Reallife informiert, und wirst

nichts verpassen. Wie du die Seite erreichen kannst? Ganz

einfach,gehe auf: https://www.facebook.com/spirit.rl ,und drücke

dann auf Gefällt mir, und um dir sicher zu sein, setze ein Häkchen

bei "Benachrichtigungen erhalten". Voraussetung dafür ist natürlich

ein Facebook Account.



Straßenverschönerungen in Los Santos



Neuer Oberarzt im LSHospital



Das AKLS (Arztkomitee Los Santos) hat

entschieden:



Saban hieß es nach knapp 2 stündiger Wahl. Er war

es, der als neuer Oberarzt gleichzeitig auch zum neuen

Stellvertreter des Hospitals gewählt wurde. Auch er

trägt nun den Titel: Frauenarzt. Schon im Vorherein

wurde er als einer der klaren Favoriten gehandelt.

Schließlich ist er ein jahrelanger und verlässlicher

Mitarbeiter, und pflegt engen Kontakt zur

Geschäftsspitze. In seinen neuen Tätigkeiten als CoLeader wird ihm seine Erfahrung sicherlich eine große

Hilfe, eine große Stütze sein bzw. bieten. Wünschen

wir ihm viel Erfolg und, dass ihm sein Job weiterhin so

viel Spaß macht.



Vor kurzem hat die Regierung von Los Santos beschlossen, endlich

wieder Finanzmittel für die Verschönerung der Stadt zur Verfügung

zu stellen.

Das teilte die Regierung vergangenen Mittwoch mit. Nachdem die

Wirtschaft nach langer Krise nun wieder einen Aufschwung erlebt,

konnten endlich genügend Mittel aufgetrieben werden, um dem

Staat einen neuen Anstrich zu verpassen. Fast verwüstet sah der

Staat aus. Die Einwohner erzählten, sie fühlten sich nicht mehr

wohl, sie würden ihre Heimat nicht mehr erkannt haben. Auch

Krankheiten und Viren sollen sich durch die katastrophalen

Zustände verbreitet haben. Doch dies Alles hat nun ein Ende.

Diverse Bauunternehmen wurden beauftragt, dem Staat neuen

Glanz zu verleihen, Ungeziefer zu entfernen, den Staat zu säubern,

und den Bürgern endlich wieder ihre Heimat zurückzugeben. Der

Bundesstaat San Andreas begrüßte diese Maßnahmen. Ihr

Oberhaupt kommentierte das ganze Geschehen wiefolgt:" Wir

begrüßen die Maßnahmen, die die Regierung Los Santos getroffen

hat sehr. Solchen Maßnahmen bedurfte es schon lange, und nun

können die Bürger und Bürgerinnen endlich wieder in eine bessere

Zukunft blicken.
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S 4 s ch 4 m a ch ' s g u t!

Zitat von Julia_Vierra:

"Diese Bekanntgabe seitens Sascha war für

viele, auch für mich, sehr unerwartet und

überraschend. Meiner Meinung nach beginnt

für "Spirit‐RL" nun ein neues Kapitel. Ich bin

seit etwa 1 1/2 Jahren registriert, jedoch

bin ich Sascha in keinem Gespräch nahe

gekommen, weshalb meine Aussagen in

diesem Statement auf schwachen Stützen

basieren werden. Er hat für uns allen, diese

Momente, auf seine Kosten möglich

gemacht, was sehr großes Respekt verdient.

Seine Arbeit als Besitzer hat er für mich

stets richtig und in guter Maßen ausgeführt.

Auch Lobenswert ist es, dass er nach seiner

Zeit als Besitzer, immernoch für die Existenz

des Servers gesorgt, und somit einen neuen

Nachfolger gefunden hat. Für vielen ist ein

Kapitel zuende, für uns allen fängt nun ein

neues an. Ich wünsche Ihm alles Liebe, viel

Erfolg und Gesundheit"

Zitat von michi:

"Etwa 2009 hab ich hier auf dem Server

angefangen es Waren nur wenige User am

Tag Online bis mir S4sch4 gesagt hat das er

vor einem oder zwei monate den Server erst

übernahm und ich fand es Traurig das von

sovielen user nur noch so wenige da

geblieben sind. S4sch4 hat selber erst ein

paar Monate gespielt und keiner hat

geglaubt das er das Paken wird doch er ist

stur geblieben hat an sich und an die

user/Server geglaubt und hat in einer kurzen

zeit den Server aufgebaut, als häte er den

Server schon seit vielen jahren.

Wir hatten viele Probleme aber auch gute

Zeiten und das macht ein Server Besitzer so

besonders das man nie aufgibt so wie in

schlechte auch guten Zeiten.

Er hat es Geschaft wovon andere nur

träumen können. Er hat den Server jahre

lang bezahlen müssen was nicht

selbstverständlich ist und er hat seine zeit

für uns geopfert das wir Spaß haben können

und ich denke er hat das Erfolgreich

Geschaft. Auch wen er nicht gerade der

aktivste war können wir ihm dafür gar nicht



Zitat von Bruce:

"Schade, aber so ist es nun irgendwann. Danke für alles was du

gemacht hast ! Du hast dich nie verändert warst bei Kali schon so

als FBI Leader und warst deinen Prinzipien immer treu. Das was du

hier bisher alles reingesteckt hast kann man nicht in Worte fassen

und so kann mir dir nur danken!"

Zitat von Pille:

"Sascha, du warst und bist für mich immer

ein Vorbild.

Du hast immer deinen gesunden

Menschenverstand vertraut, hast Admins und

User zurechtgewiesen, wenn sie sich

daneben benommen haben, du warst der

perfekte "Chef", denn wenn etwas falsch

lief, hast du dich darum gekümmert.

Ich weiß nicht wie wir das ohne dich

schaffen sollen,

da haben wir jetzt alle was zutun.

Danke für alles ‐ dafür, dass du immer du

warst, dass du deine Meinung gesagt hast,

dass du zugehört hast wenn es Probleme

gab, dass du dich um die Kostenübernahme

des Servers gekümmert hast...

Es gibt soviele Sachen für die man sich

bedanken könnte.."



so oft danken was er für uns getan hat. Ich kann

heute kaum glauben das die zeit so schnell vergangen

ist. in den letzten jahren hab ich Viele Tiefen und

Höhen vom Server erlebt. 2009 waren es 10 user 2010

einfach schon 20 und 2012 haben wir einfach schon 60

user gezählt wo online sind. Die Zeit ist einfach zu

schnell vergangen und wen man siht das hier nicht

mehr als 6 user spielen wo damals mit S4sch4

angefangen haben, weis man einfach das ich heute

und damals nicht mehr vergleichen darf da alles

anders geworden ist. ich habe damals wie auch heute

viele user eingeführt und dabei sind mittlerweile

hochrangige Admins draus geworden. Und heute ist

ein besonders trauriger Tag da ich weis Das S4sch4

geht können wir net beeinflussen das ist seine

etntscheidung und ich glaub es ist im sehr schwer

gefallen den schritt zu machen.

Ich Wünsche S4sch4 In der Zukunft Viel Glück viel

Gesundheit und ich hoffe das er mal etwas von sich

hören lässt."



Dass diese

eine Seite mit

einigen

Zitaten eig.

natürlich nicht

reicht ist uns

klar. Aber im

Namen von

Spirit News

möchten wir

uns auch

einfach

nochmal

bedanken für

all Das was

du geleistet

hast.
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Reportage: Zu Gast bei den Medics

Eine dieser neuen, von uns angekündigten, Rubriken ist die

Fraktionsreportage. Sie möchten, dass auch Ihre Fraktion

irgenwann hier steht? Kontaktieren Sie einfach einen Redakteuer.



Es ist 9:1 0. Ich bin schon ganz nervös, denn gleich treffe ich den

Rettungsdienst- und Feuerwehrausbilder GerFireFighter( Bild: Auf

dem Wagen liegend, Anm. d. Red.). Er hat sich dazu bereit erklärt

mir die Räumlichkeiten der Außenwache in Las Venturas näher zu

bringen, und mir Einiges über das zu erzählen, was sich hinter den

Kulissen abspielt.



Die Führung beginnt in der Garage der Wache. Da es sich um eine

Außenwache handelt ist natürlich nicht die volle Palette an

Einsatzfahrzeugen vorhanden. Nichts desto trotz merkt man schon

hier wie viel Arbeit sich dahinter verbirgt. Instandhaltung der

Fahrzeuge: Reifen checken, Elektronik überprüfen, Karosserie prüfen

und, und, und... Weil heute keine Einsätze anstehen bietet mir

GerFireFighter eine kleine Probefahrt an. Das macht richtig Spaß,

muss man schon zugeben, auch wenn ich es bei Ger's Fahrstil

manchmal mit der Angst zu tun bekomme.



Hier wird gekocht und gegessen. Da die Einsatzzeiten bei jedem

Mitarbeiten variieren gibt es hier keine festen Zeiten zu denen

gekocht oder dinniert wird. Jeder kann sich etwas bestellen, selbst

mitbringen, oder sich eben auch selbst zubereiten. Eine Ausnahme

ist der Dienstag, an dem immer ein Koch in die Wache kommt, und

dort die Mitarbeiter mit seinen Köstlichkeiten verzaubert. "Darauf

würden sich immer alle die ganze Woche freuen", so GerFireFighter.



Unser nächstes Ziel ist die Umkleide. Hier zieht man sich bei Trains

bzw. bei richtigen Einsätzen um. Je nach schwere oder Fall muss

schnell entschieden werden, welche Ausrüstung bzw. welche

Kleidung man jetzt benötigt. "Das ist machmal nicht so einfach. Hier

erfordert es Fingerspitzengefühl und das nötige quäntchen

Erfahrung um schnell und richtig handeln zu können...", erzählt mir

GerFireFighter.



Der nächste Raum gehört mit zu den wichtigsten der ganzen Wache.

Der Ausbildungsraum. Hier wird den Azubis erstmal das nötige

Grundwissen, die nötige Theorie mitgegeben. "Das hier ist ein ganz

wichtiger Bereich. Man muss natürlich auch schon auf die Zukunft

schauen. Es sind viel zu wenige die sich für unsere Arbeit begeistern

können", sagt mir GerFireFighter. "Wenn es so weiter geht haben wir

in einigen Jahre keine Sanitäter und Ärzte mehr welche den Leuten

helfen können...", so GerFireFighter mit ernster Miene.



Hier hält man sich fit: im Fitnesraum. Fitness ist ein wichtiger Faktor

im Beruf des Sanitäters. Schließlich muss er körperlich und mental

stark sein, denn nicht immer alle Einsätze gehen glimpflich aus.

Laut Ger(GerFireFighter) gehen dort immer alle gerne hin. Dort

kann man einfach mal seine Seele baumeln lassen, und seine

Sorgen für einige Zeit vergessen. Sich einfach den Kopf frei

machen, von allem und jedem.

Insgesamt ein wirklich toller Tag der sich dem Ende neigt. Ich

ziehe den Hut vor allen die hier mitwirken und ihren Teil dazu

beitragen, San Andreas zu einem besseren Bundesstaat zu

machen, den Leuten zu helfen. Ich habe auf jeden Fall viel gelernt,

und viel mitgenommen von diesem Tag, und wünsche den Medics

alles gute für ihre Zukunft. Damit verabschiede ich mich nun

erstmal aus Las Venturas. Gute Nacht!



Unter die Räder geraten
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Monsterfahrzeuge beschädigen ganze Stadtteile – Regierung machtlos



Los Santos (sapa)

Es ist ein Alptraum für jeden Autofahrer. Von hinten kommt ein riesiger, überdimensionierter

Geländewagen an die Ampel gefahren und überfährt das eigene Auto. Seine Räder sind so

hoch wie ein großgewachsener Mann, haben das zerstörerische Profil einer Säge und rollen

über alles hinweg, was sich ihnen in den Weg stellt. Die Bevölkerung steht unter Schock.

Duzende Verletzte sind in den letzten Tagen im Krankenhaus Los Santos eingeliefert

worden, teilte uns die leitende Ärztin J. Vierra mit. Sie selbst sei Opfer eines solchen

Überroll-Angriffs geworden. Allerdings war die Fahrgastzelle ihres RTW stabil genug, so

dass es nur zu leichten Verletzungen kam. Andere hatten weniger Glück. Von schweren

Schädel-Hirn-Traumata bis hin zur Querschnittslähmung gäbe es eine Reihe an

schwerwiegenden Verletzungen, so die Klinikleitung. „Diese Unfälle belasten uns sehr, die

Polizei muss dagegen etwas unternehmen.“, appelliert der Klinikleiter C. Coll.

Doch auch der wirtschaftliche Schaden ist gravierend. Die Kosten gingen in die Millionen, so

der Polizeisprecher H. Nicolas. Zerstörte Fahrzeuge und umgefahrene Laternen seien dabei

am häufigsten auftretenden Schäden. Der neugewählte Leiter der Abfallwirtschaft T. M.

Wayne ist empört: „Unser Platz, an dem die abgeschleppten Fahrzeuge verwahrt werden, ist

von so einem Fahrzeug überrollt worden. Sie können sich vorstellen, was sich daraus für ein

Schaden ergibt.“ Mehrfach reichte er Beschwerde bei der Verwaltung von San Andreas ein.

Verwaltungs-Vorsitzender und gleichzeitiger Chef des SAPD, N. Y Crobe, wies die Vorwürfe

zurück: „Wir haben derzeit keine gesetzliche Grundlage, die den Einsatz von solchen

Fahrzeugen verbietet“, es sei bedauerlich, dass es zu solchen Unfällen komme, aber einen

Anlass zur Änderung geltender Regelungen sieht er indes nicht. Kritiker werfen dem SAPDChef Inkonsequenz und Vertuschung vor. Man berichtete ‚Spirit News’ von einem korrupten

Beamten, der im Volksmund nur der Terminator genannt wird. Dieser solle selbst mit einem

solchen Monsterfahrzeug privat unterwegs sein und absichtlich Unfälle provozieren. „Ein

solches Verhalten könnte gerade reiche Personen dazu anstiften ebenso zu verfahren und

diesen Taten nachzuahmen. Nicht jeder kann sich so ein Fahrzeug leisten, aber jene die es

können, machen Gebrach davon. Sie wissen, dass ihnen nichts passiert.“, analysiert Prof. E.

Boca von der Freien Universität San Andreas. Auch das Los Santos Institute of Technology

beschäftigt sich mit dem Fall der Monsterfahrzeuge. „Diese Fahrzeuge sind in der Lage,

Autos unter bestimmten Bedingungen, binnen Sekundenbruchteilen umzudrehen und zu

zerstören. Das widerspricht allen Gesetzen der Physik.“, beschreibt Dr. B. Shelby

verwundert. Möglicherweise seien superluminare Tachyonen für dieses Phänomen

verantwortlich zu machen, so der Physiker. Doch die Forschung stehe hier noch ganz am

Anfang.

Das Thema der Monsterfahrzeuge polarisiert und regt zu hitzigen Diskussionen an. San

Andreas scheint sich uneins, wie man mit diesem Problem zu verfahren hat. Es bleibt zu

hoffen, dass man sich auf einen Kompromiss einigen kann.



Verbrechen in Los Santos:

GangBoss gewählt

Los Santos (sapa)

Die Gerüchteküche brodelte schon einige

Zeit, doch die Behörden sind sich

mittlerweile sicher. Die einst tot geglaubte

Groove Street Gang im Osten von Los

Santos ist wieder aktiv. Ein Polizeisprecher

sagte ‚Spirit News’ es handle sich um

keinen Unbekannten. Die Person sei

bereits mehrfach im Bereich der

organisierten Bandenkriminalität auffällig

gewesen und würde nun die Rolle des

Anführers übernehmen. Bekannt diese sei

unter dem Namen Bruce. „Er ist ein Mann

der klaren Worte und harter Disziplin.

Regeln und Grenzen dürfen seine

Mitglieder nicht überschreiten, soviel

wissen wir von Insidern“, erläutert uns der

Polizeisprecher. Doch es rege sich auch

Widerstand innerhalb der Gang gegen die

Wahl. „Das muss ein sehr beschäftigter

Mensch sein; man hat gehört, dass er sich

nur selten in Los Santos blicken lässt.

Einige inhaftierte Gangmitglieder zeigten

sich beunruhigt darüber“, erklärt der SAPDMitarbeiter weiter. Inwiefern die Goove

Street Gang also wieder im Untergrund von

Los Santos mitmischt bleibt also

abzuwarten.



Frohe Ostern!

Genau an Ostern kehrt die "neue" Spirit News Führung ein 2. mal zurück. Wir wünschen

allen Lesern viel Spaß beim Blättern durch diese Zeitung und wünschen allen gesegnete

Feiertage und ein frohes Osterfest. Auf der letzten Seite befindet sich noch eine toller Bericht

über das neue Gesicht der Müllabfuhr.

Wer die Osterbotschaft gehört hat,

der kann nicht mehr mit tragischem Gesicht herumlaufen

und die humorlose Existenz eines Menschen führen,

der keine Hoffnung hat.

‐ Karl Barth
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Die Abfallwirtschaft San Andreas bekommt ein neues Gesicht

Las Venturas (sapa)

Die Verwaltungsbehörde von San Andreas war sich einig: Wenn es so weiter ginge,

würde der ganze Staat im Müll ersticken. Zu wenige aktive Müllmänner waren im Dienst.

Die Leitung der Abfallwirtschaft konnte das Problem nicht bewältigen und so sah sich

der Staat gezwungen, zum sprichwörtlichen Rundumschlag auszuholen. Die Stelle für

die Leitung der Abfallwirtschaft wurde neu ausgeschrieben. Den Zuschlag erhielt der

bereits in diesem Berufsfeld erfahrene Tobi M. Wayne. „Wir wollen die Abfallwirtschaft

San Andreas wieder zu einem attraktiven Arbeitgeber in der Region machen und

zuverlässige, aber auch konstante Arbeit leisten“ sagte der neue Chef ‚Spirit News’. Es

sei wichtig, dass man sich auf die Arbeit der Abfallwirtschaft verlassen könnte und sich

keine Sorgen um die tägliche Müllentsorgung machen müsse, argumentiert Wayne

weiter.

Bereits in den ersten Tagen waren weitreichende Umstrukturierungsmaßnahmen zu

erkennen. Eine äußerst umstrittene Preissteigerung bei der Müllentsorgung trat in Kraft.

So kostet die Abholung einer Mülleinheit nun 450$ statt der früher üblichen 350$. „Wir

begründen den Schritt damit, dass wir vor allem Geringverdienern und

Berufseinsteigern bessere Gehälter bieten wollen“, erklärt Wayne. Anfängliche Streiks

der Behörden konnten unter Einrichtung eines Sondervertrags abgewendet werden.

Doch nicht nur besserer Lohn soll neue Mitarbeiter zur wieder Abfallwirtschaft locken.

Auch eine große Anzahl an Sonderaufträgen, wie beispielsweise die Abtragung von

Bauschutt und der Transport von Gefahrgut, sollen den Arbeitsalltag vielfältiger

gestalten. „Die Abfallwirtschaft San Andreas steht dank dieser Maßnahmen so gut da,

wie schon lange nicht mehr“, freut sich der neue Leiter und hofft darauf, dass dieser

Trend auch weiter anhält.
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